



Othmar Kronthaler (links) übergab die operative Verantwortung an seinen Sohn **Hannes Kronthaler**.

Foto: Pleon Publico Tirol/Kronthaler

Führungswechsel bei Firma Ing. Hans Lang GmbH

Othmar Kronthaler übergibt an Sohn Hannes

TERFENS (red). Schon seit längerer Zeit geplant, jetzt durchgeführt: Othmar Kronthaler (66) übergab die alleinige operative Verantwortung des Unternehmens Ing. Hans Lang GmbH an seinen Sohn und Mitgeschäftsführer Hannes Kronthaler (41).

Der Vorsitz in der Geschäftsführung der Konzernholding St. Hubertus Ing. Hans Lang Beteiligungsgesellschaft mbH bleibt unverändert bei Othmar Kronthaler. Hannes Kronthaler wird mit der Übergabe alleinverantwortlicher Geschäftsführer des Bauunternehmens Ing. Hans Lang GmbH, welches zugleich das Flaggschiff der Firmengruppe Lang darstellt. Othmar Kronthalers Laufbahn begann 1965 mit dem Firmeneintritt. Nach der Bestellung zum Geschäftsführer im Jahr 1975 war er ab 1983 alleinverantwortlicher Geschäftsführer des Unternehmens. Während der mehr als 40-jährigen Betriebszugehörigkeit und der mehr als 30-jährigen Verantwortung in hohen Positionen entwickelte sich das Unternehmen, gemessen am Umsatzvo-

lumen zu einem der 60 größten Unternehmen Tirols. Mit 425 Mitarbeitern zählt die Ing. Hans Lang GmbH zu den 30 größten Arbeitgebern des Landes. Meilensteine unter Othmar Kronthalers Führung sind der strategische Ausbau der Tiroler Elementbau GmbH sowie der Innsbrucker Kies- und Splittwerke, die Gründung der VS Hohldielen West GmbH sowie der Tirol Beton GmbH und der Katzenberger Vertriebsgesellschaft. Das sind nur einige der Errungenschaften des Unternehmens.

Mit der Übergabe der operativen Verantwortung an Hannes Kronthaler zeichnet die dritte Generation verantwortlich für die Geschäfte der Ing. Hans Lang GmbH, Westösterreichs größter Baustoffhersteller und eines der führenden Bauunternehmen Tirols. Hannes Kronthaler führte seit 1999 gemeinsam mit dem Vater das Unternehmen als zweiter Geschäftsführer. Zugleich bleibt er Geschäftsführer der Lang-Tochterfirmen Tiroler Elementbau GmbH, Baubeton GmbH und Rieder Außenanlagen GmbH.